
إسم العميل                                                                  وط الحسابات المصرفية خصائص وشر

رقم العميل                                                                   FSB CALL CENTER 1552

 بالدولار الأمريكي  أو بأي عملة أجنبية Freshللعملاء الذين يتلقون رواتبهم 

أخرى
فئة العملاء 

مصدر الأموال من الخارج أو من لبنان بالعملة الأجنبيةFreshالراتب الذي يتم استلامه 

طبيعة الحساب "Freshرواتب القطاع الخاص ""1528حساب جاري 

كي       □  أي عملة أجنبية أخرى□ دولار أمير العملة المعتمدة للحساب 

لا يوجد حد أدنى للإيداع رصيد الحساب

لا ينطبق معدل الفائدة الدائنة 

لا ينطبق يبة على الفائدة الدائنة رسم الضى

12% ي حال أصبح رصيد الحساب مدينا)معدل الفائدة المدينة  
ى

(تطبق ف

وط والأحكام العامة لبطاقة الدفع المسبقة*  مراجعة الشر بطاقة دفع مسبقة 

خدمة إلزامية ة خدمة الرسائل النصية القصير

إذا كانت الخدمة مطلوبة من قبل العميل كشف على الحساب

مجانا عمليات بدون بطاقة

مجانا نت  FSB Online Bankingخدمة العمليات المضفية عير الأنير

مجانا FSB Mobile applicationخدمة العمليات المضفية عير الخلوي 

عمولة الحساب  شهريا أو ما يعادلها بأي عملة أجنبية أخرى2أ .د

Freshإصدار بطاقة دفع مسبقة  سنويا  أو ما يعادلها بأي عملة أجنبية أخرى10أ .د

ة شهريا  أو ما يعادلها بأي عملة أجنبية أخرى1أ .د خدمة الرسائل النصية القصير

الرسم على عمليات الإيداع النقدية  لكل عملية إيداع أو ما يعادلها بأي عملة أجنبية أخرى1أ .د

مجانا الرسم على عمليات السحب النقدية  من خلال أجهزة الضاف الآلي أو عير الصندوق

مجانا استلام الراتب عن طريق التحويل

استلام تحاويل أخرى  لكل تحويل أو ما يعادلها بأي عملة أجنبية أخرى10أ .د

تحويل من الحساب  أو ما يعادلها50أ . الحد الأدنى د1.5‰

وط عامة :شر

التاري    خ توقيع العميل

----------------------------------------------- ---------------------------------------------------------------

ي المشار إليها أعلاه،  وقد إستلمت نسخة عنها بعد أن أفهمت من قبلكم بشكل مسهب بمضمونها وبكافة 
ز

ات الحساب المصرف ز ي أطلعت على  خصائص وممي 
أنا الموقع أدناه، أفيد وأقر بموجبه أننز

ي بالموافقة دون أي تحفظ
.بنودها تفصيليا بشكل واضح وواف ووقعت عليها إشعارا منز

. تطبق الرسوم والمصاريف المعتمدة على المعاملات المصرفية العادية- أ

ي هذه القائمة تكون متاحة عند الطلب- ب
 
.أية رسوم أو خدمات لم يرد ذكرها ف

يد، ورسوم الفاكس، إلخ - ج ي هذه القائمة، ويتوجب تسديدها عندما تطبق... ألنفقات الأخرى، مثل الطوابع المالية، ورسوم البر
 
.ليست مدرجة ف

ي حالات محددة- د
 
.يحتفظ المصرف بحق فرض رسوم إضافية للخدمات ف

ي للمصرف- ه
 
ون ة على الموقع الإلكبر ها مباشر وط المذكورة أعلاه قد تخضع للتغيبر دون سابق إنذار ، ويتم نشر www.fransabank.com: جميع البنود والشر

ات الحساب ممبر 

معدلات الفائدة

الرسوم والمصاريف

الخدمات المصرفية

FRESH نقدا الراتب توطين حساب

الخاص للقطاع

:التوقيع أيضا على* 

وط والأحكام العامة  -  الشر

وط - " بطاقة الدفع المسبقة" خصائص وشر
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FRANSABANK 
KEY FACT STATEMENT

Client name:                                                                                                           

 FSB CALL CENTER 1552
Client ID:                                                                                                                        

TARGET CLIENTS
FOR CUSTOMERS WHO RECEIVE THEIR SALARY IN FRESH US DOLLAR OR ANY 

ANOTHER FOREIGN CURRENCY

SOURCE OF FUNDS
SALARY RECEIVED FRESH FROM ABROAD OR FROM LEBANON IN FOREIGN 

CURRENCY 

ACCOUNT NATURE CURRENT ACCOUNT 1528 "PRIVATE SECTOR SALARIES FRESH"

ACCOUNT CURRENCY    □ USD       □ Other Foreign Currency ……

ACCOUNT BALANCE No minimum balance

Credit interest rate NA

Tax fees on credit interest NA

Debit interest rate 

(will be applied in case of accidental overdraft)
12%

Fresh debit card To refer to the KFS related to Fresh debit card*

SMS notifications Mandatory

Statement of account As per client's request

CardLess operations Free

FSB Online Banking Free

FSB Mobile application Free

Account fees USD 2 monthly or c/v in another foreign currency  

Fresh debit card USD 10 yearly or c/v in another foreign currency  

SMS notifications USD 1 monthly or c/v in another foreign currency  

Cash deposit fees USD 1 per transaction or c/v in another foreign currency  

Cash withdrawal through our ATMs or at our counters Free

Salary received by transfer Free

Other transfer received USD 10 per transfer or c/v in another foreign currency  

Outgoing transfer 1.5‰ min. USD 50 or c/v in another foreign currency  

DATE CLIENT'S SIGNATURE

----------------------------------------------- ---------------------------------------------------------------

I, the undersigned, do hereby acknowledge I have read and understood all the above listed conditions charges and fees stated in this "Key Facts Statement", and I 

received a copy of it after I was amply and clearly informed about its content , and I have signed it with my full consent without any reserve.                   

* To sign additionally:

 - General Terms & Conditions

 - KFS Fresh Debit card

A. The listed fees and charges are applied to normal banking transactions.

B. Charges for any services not mentioned in this list will be available on request.

C. Other expenses, such as fiscal stamps, postage, fax charges, ect... are not included in this list and it wil be charged where incurred.

D. The bank reserves the right to levy additional charges and fees for services based on specific cases.

E. All terms and conditions mentioned are subject to change without prior notice and will be directly reflected on FSB website: www.fransabank.com

GENERAL CONDITIONS:

PAYROLL FRESH ACCOUNT

FOR PRIVATE SECTOR

BANKING SERVICES

 INTEREST RATES

ACCOUNT FEATURES

FEES & CHARGES
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